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産業建設常任委員会会議記録 

（請願審査） 

１．日 時 令和２年１２月１０日  ９時３０分開会 

令和２年１２月１０日 １０時２８分閉会 

２．場 所 議員協議会室 

３．出席議員 吉田知代委員長、栗山泰三副委員長、丹後政俊委員、園田依子委員、

大西基雄委員、森本富夫委員 

９．会議に付した事件 

請願第１号 丹波篠山市の行政指導の改善についてのお願い（請願） 

 

１０．議事の経過 

開会     ９：３０ 

吉田委員長  開会宣告 

■日程第１ 請願１号 丹波篠山市の行政指導の改善についてのお願い（請願） 

【主な説明】 

渡辺議員 別紙により説明 

参考人より別紙により説明 

【主な質疑】 

                 なし 

■議員協議 

【請願】 

吉田委員長    今回の請願内容については、皆様もお目通しいただいたと思いま

すが、様々な内容が含まれていることも含め、どのように審査を進

めていけばよいか、委員の皆様からご意見をいただければと思いま

す。何か意見はありませんか。 

栗山副委員長   先ほどの請願者からの説明で、願意はおおむね理解しました。 

この請願は、相手方が存在することでもあり、事実関係を明らかに  

する必要があります。そのためには、市当局、関係自治会などから

意見聴取をする必要がありますが、しかしながら、双方の主義主張

を聞かせていただいたとしても、議会で真実を明らかにすることは

困難であると考えます。 

また、請願内容には、裁判で係争中（市環境保全条例関係）の事

柄も含まれており、以降も裁判所に訴えを提起する可能性がありま

す。したがって、このことについて委員会で継続審査し、意見を述

べる場を設けることは、今後の裁判の行方にも影響を及ぼすのでは
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ないかと考えられます。よって、これ以上の審議は不要と考えるこ

とから、不採択とすべきと考えますが、委員会の皆さんにお諮りい

ただきますよう委員長にお願いします。 

吉田委員長    他にご意見はありませんか。 

               意見なし 

それでは、これ以上の審議は不要としてこの請願に対しての採決

を行う方向で進めることに対して、ご異議はありませんか。 

                異議なし 

■討論 

                討論なし 

■採決   請願１号 丹波篠山市の行政指導の改善についてのお願い（請願） 

     １．信義則を守った行政指導をお願いします 

                 起立なし（全員賛成なしのため不採択） 

     ２．公正・公平な行政指導をお願いします 

                 起立なし（全員賛成なしのため不採択） 

 

吉田委員長    それでは、本日の審査での質疑や議員協議の内容、並びに審査結

果をもって、第１２１回師走会議最終日に委員会の最終報告を行い

たい。委員会の審査報告については、委員長に一任いただきたいと

思いますが、これにご異議ありませんか。 

                 異議なし 

吉田委員長    請願審査に係る会議記録について、事務局に調製させ正副委員長

において内容確認を行うことに一任願うが、異議はないか。 

                 異議なし。 

栗山副委員長 あいさつ 

 

閉会     １０：２８ 

 


